

Voneinander - Füreinander - Miteinander

„Wir teilen wie Sankt Martin“



Unter diesem Motto sammelte unsere gesamte Schulgemeinschaft in der Vorweihnachtszeit Lebensmittel Spenden für die Tafel in Welden. In einer gemeinsamen Schulversammlung erläuterten wir ausführlich, worin die wertvolle, ehrenamtliche Arbeit der Tafeln besteht. Im Laufe der nächsten beiden Wochen legten die Kinder ihre freiwilligen Spenden in die hierfür bereitgestellten Kisten.

Ein herzliches Dankeschön an Schülerinnen und Schüler für die Spenden und an unsere Helferinnen, die die gut gefüllten Kisten nach Welden zur Tafel gebracht haben. Sie alle haben und so über unsere Schulgemeinschaft hinaus ein großes Herz sowie gelebte Solidarität gezeigt haben.

